



# Viet Tan (Parti pour la Réforme du Vietnam)

Grâce à un réseau de membres actifs au Vietnam et à travers le monde,  
Viet Tan veut promouvoir la démocratie et la réforme du pays par des moyens pacifiques.

[www.viettan.org](http://www.viettan.org) • [www.facebook.com/vt4democracy](https://www.facebook.com/vt4democracy) • [twitter @viettan](https://twitter.com/viettan)

29 avril 2012

**Contact:**

M. Nguyen Ngoc Binh  
+33 (0) 6.63.79.92.56

## À propos de l'arrestation du militant pro-démocratie Nguyen Quoc Quan

Ces dernières années, d'innombrables militants vietnamiens pour la démocratie et défenseurs des droits humains ont été soumis aux mauvais traitements et détentions arbitraires par le régime de Hanoi. Beaucoup de membres de Viet Tan à l'intérieur comme à l'extérieur du pays se sont efforcés d'aider ceux qui souffrent et provoquer le changement démocratique au Vietnam par le biais des actions civiques pacifiques de base.

Dans le cadre de cet effort, Dr Nguyen Quoc Quan a entrepris un certain nombre de voyages au Vietnam. Lors de son plus récent déplacement le 17 Avril 2012, Dr Quan a été arrêté à son arrivée à l'aéroport international Tan Son Nhat à Saigon. Selon les articles publiés par les médias d'état, Dr Quan est accusé de « terrorisme » en vertu de l'article 84 du code pénal vietnamien.

Résident de Garden Grove, en Californie, Dr Nguyen Quoc Quan, 58 ans, a obtenu son doctorat en mathématiques de l'Université de Caroline du Nord. C'est un ancien professeur de lycée au Vietnam, militant pour la démocratie de longue date et membre de Viet Tan. Il avait été arrêté précédemment en novembre 2007 et détenu pendant six mois pour la distribution de tracts pour la promotion des méthodes non violentes de résistance civile. Après sa libération de prison en mai 2008, Dr Quan a poursuivi son militantisme en faveur de la démocratie au Vietnam.

Selon son épouse, un représentant du consulat américain à Saigon a rencontré Dr Nguyen Quoc Quan le 27 avril 2012 au centre de détention du ministère de la Sécurité Publique. Lors de cette rencontre, Dr Quan a affirmé son innocence à toute infraction pénale.

L'accusation de « terrorisme » du gouvernement vietnamien contre Dr Quan est entièrement fabriquée et n'a aucun fondement. La détention du Dr Nguyen Quoc Quan est le dernier exemple de la répression continue du Parti communiste vietnamien contre les défenseurs des droits de l'homme.

Viet Tan défie le régime de Hanoi de prouver leurs accusations devant le tribunal de l'opinion publique vietnamienne et internationale. Dr Quan et toutes les autres voix de la conscience doivent être libérés immédiatement et sans condition.

« Nous devons contrer les tentatives du régime de suppression des plaidoyers politiques pacifiques, sous le prétexte de la sécurité nationale », déclare Do Hoang Diem, président de Viet Tan. « Les membres de Viet Tan et les militants de la démocratie dans le monde entier continueront à soutenir le peuple du Vietnam à mettre fin à l'injustice sociale et à la dictature. »

###